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№２1１０ 第４１回例会（３クラブ合同例会） ２００９．５．１２ 晴 

点 鐘：本間 英一 富津ＲＣ 会長 

進 行：角田 義夫 富津ＲＣ ＳＡＡ 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

 

○ 本間英一 富津 RC 会長 

 

○ 高島治雄 富津中央ＲＣ会長 

 

高島会長より、富津ロータリークラブ主催で富津

市内 3 クラブ合同例会が富津市長、ガバナー補佐

並びに次期ガバナー補佐をお迎えして開催された

ことへの祝意が述べられた。 

 

○ 遠藤和夫 富津シティＲＣ会長 

 

幹事報告 

佐藤信泰 幹事 

 

１． ５/７の理事会にて当クラブと「ロータリーの友」

とのホームページをリンクすることを承認し、「ロ

ータリー友」事務所にリンク承認状を送信 

２． ６月までの予定について 

５/１２（火） 3 クラブ合同例会 登録者数 13 名 

５/２１（木） 社会奉仕の実践 

５/３０（土） 塩山ＲＣと姉妹クラブ交流合同例会 

    来訪予定者１１名 

  ６/４（木）  次年度会長方針及び役員・理事・

委員名簿の発表 

  ６/１１（木） クラブフォーラム（次年度の諸計画） 

  ６/１８（木） 会員卓話（大網、佐藤） 

  ６/２５（木） 最終家族夜間例会 

 



来賓挨拶 

退任にあたり 

石渡 鋼 第４分区ガバナー補佐  

 

 

 ロータリアンの皆様こんばんは、日が長くな

り「こんにちは」でもよいくらいの夕暮れでご

ざいます。本日は佐久間富津市長さんご列席の

もと、富津クラブさん主催の３クラブ合同例会

へ最後のお招きを頂きましたが、予ねて予定し

ておりました新旧ガバナー補佐訪問の初日と 

重なってしまいました。本来個々にお訪ねして

ご挨拶申し上げるところでは御座いますが、こ

の場をお借りして、御礼のご挨拶と次期山田補

佐へのご協力のお願いを申し上げる次第であり

ます。 

思えばこの金谷の地で椎熊前補佐の後任とし

てガバナー補佐としての決意表明をさせてと言

うかさせられてと申しましょうか、あれから一

年余り、再びこの金谷の地で、無事退任の挨拶

ができますことは偏に地元近隣クラブの皆様の

ご協力と、時の経過の賜物と、感謝申し上げる

次第で御座います。省みれば崎山ガバナーのご

意向の伝達、４クラブ合同例会、地区大会、分

区ゴルフ、IM等などどれも浅学菲才の自分にと

って薄氷を踏む思いで凌いだ一年でありました。 

思い出はいろいろありますが、分区全体とし

ては底を打ったかに思える会員数の統計は皆様

個々のロータリアンのさすがの底力を現し、ま

た古き良き会員にとってとっさには受け入れが

たいCLPや地区組織の変革は昨今の巨大企業の

彷徨の様と似て非なるものではと感ずるところ

であります。およそ一半年で６０回にも及ぶガ

バナー補佐の道中ではありましたが、ようやく

中継所が見えてきました。山田次期ガバナー補

佐が、いまや遅しと白線を超えんばかりに手を

振り、タスキを待っておられます。どうぞ私に

下さいましたご支援、ご協力を山田次期ガバナ

ー補佐にも倍してお掛け頂きますようお願い申

し上げ退任のご挨拶といたします。 

 

山田修平 次年度ガバナー補佐（木更津東ＲＣ） 

 

 

講演 

佐久間清治 富津市長 

 

平成２１年度富津市施政方針に関する基本構

想、基本計画、市政運営の柱及び平成２１年度

予算について講演された。 

 

出席報告 

原田雅式 出席委員長 

出席 １００％ 

【例会終了後別室にて懇親会が行われた。】 


